

EDUCACIÓN



#VALPARAÍSO
**REGIÓN
DERECHOS**

INICIA CAMPAÑA FINANCIADA POR EL GOBIERNO REGIONAL DE VALPARAÍSO QUE BUSCA CONCIENTIZAR SOBRE LOS DERECHOS DE LA NIÑEZ

"Tod@s somos Defensores de la Niñez", es el nombre de la campaña regional realizada por la Sede Valparaíso de la Defensoría de la Niñez, con apoyo de EFE Valparaíso, financiada por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Valparaíso, poniendo en valor la importancia de los derechos de la niñez a nivel regional.

La campaña busca difundir el respeto de los derechos humanos de niños, niñas y adolescentes y el rol de garante de los adultos, según lo establecido en la Convención sobre los Derechos del Niño; para ello se instalarán gráficas con información relevante en las estaciones y vagones de EFE Valparaíso, así como en microbuses de la comuna de San Antonio y colectivos en la comuna de Los Andes.

